



Los cursos de alta dirección del Centro de Estudios, han tenido muy buena acogida desde su inicio./Marta Sanz

Más de 30 años formando a trabajadores y empresarios

El departamento de Formación de CEOE-CEPYME Guadalajara amplía sus servicios a demanda de empresas y trabajadores

E. de G. / Guadalajara

Desde su fundación, uno de los principales objetivos de CEOE-CEPYME Guadalajara ha sido la formación, a la cual destinan gran parte de sus esfuerzos y más en un momento donde la competitividad es tan grande y la diferenciación es algo tan necesario. Así, en estos momentos, el Centro de Estudios Superiores Empresariales, la Formación Privada y la Formación Subvencionada son sus pilares en este departamento que, durante el ejercicio 2012-2013 y, a pesar de la reducción de subvenciones, se han seguido desarrollando cursos cubriendo la demanda en formación para trabajadores en activo, colectivo al que están dirigidos la mayor parte de los cursos por las subvenciones que se gestionan. Así, en este año, lo que se ha hecho ha sido una optimización en el número de alumnos por curso al mismo tiempo que se priorizaban las áreas más solicitadas.

Con estas subvenciones de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el ministerio de Empleo y Seguridad Social, y con la colaboración de la Diputación Provincial de Guadalajara, estos cursos se han podido desarrollar también en diferentes localidades de la provincia.

Desde el departamento de Formación de la Patronal alcarreña, también se gestiona el sistema de formación bonificada en la Seguridad Social, con lo que ofrece a las empresas que se puedan acoger a ella, una gestión integral

de su formación facilitándoles docentes, instalaciones, materiales, así como formación on-line y la tramitación documental necesaria para beneficiarse de esta bonificación.

Formación bonificada

En el área de formación bonificada se ofrecen cursos abiertos, diseñados previamente con un calendario de fechas cerrado, así como la duración del mismo. También se ofertan cursos on-line, donde el inicio del mismo es inmediato, aunque sólo haya un alumno, así éste puede empezar su formación cuando más le convenga. En este apartado también se encuentra la formación in-company, donde la formación es adaptada a las necesidades de cada empresa. Para ello, previa a la impartición del curso, se llevan a cabo reuniones previas para lograr el resultado deseado.

Con la experiencia acumulada con los años de trabajo en la formación, CEOE-CEPYME Guadalajara decidía, en 2008, dar un paso más en su oferta formativa con la creación del Centro de Estudios Superiores Empresariales (C.E.S.E.). Centro que nació con el objetivo de ofrecer una formación de alto nivel dirigida, principalmente, a mandos intermedios y directivos de empresas y que cuenta con la colaboración de la Asociación de empresarios de formación de Guadalajara (Guadaform).

Los cursos organizados desde el Centro de Estudios Superiores Empresariales suelen tener una duración de 8 horas, desarrolla-

Gracias a la colaboración con la Diputación, los cursos se imparten por toda la provincia

La formación in-company ha tenido muy buena acogida por parte de las empresas alcarreñas

La formación on-line facilita el acceso a los cursos a gran cantidad de alumnos

dos en una jornada y que cuenta con ponentes de reconocido prestigio. Dentro de la programación del Centro se encuentra el Curso de Experto en Gestión Empresarial, que se organiza en colaboración con la Universidad de Alcalá y que tiene la categoría de título propio de la misma.

Además, se cuenta con una programación de cursos on-line de diferentes temáticas y acreditados por diversas universidades españolas. Así como cursos industriales y para la obtención de carnés profesionales, módulos y certificados de profesionalidad, en definitiva, un amplio abanico de formación para la gestión empresarial, tanto presencial como on-line.

Así, el mayor compromiso del departamento de Formación de CEOE-CEPYME Guadalajara es el de ofrecer toda esta formación con un alto grado de calidad, tanto con los ponentes y profesores como con la adaptación de los contenidos, materiales didácticos, así como con las instalaciones, atención y organización, pues todo se adapta a las necesidades de las empresas, trabajadores y desempleados de la provincia de Guadalajara y, lo que es más importante, rentabilizando los recursos económicos, bien a través de subvenciones públicas o mediante el sistema de bonificaciones en la seguridad social. Todo, con el objetivo de conseguir, en la mayoría de los casos, que la formación resulte gratuita para los interesados.

Para lograr estos objetivos con la mayor satisfacción para los alumnos, el departamento de Formación de la Confederación de empresarios de Guadalajara cuenta con un equipo humano que se encarga, junto con el personal de Guadaform, de la dirección, información e inscripciones, gestión del sistema de bonificaciones, gestión económica y control de calidad, así como de la gestión de grupo y documentación.

Para ello las empresas, trabajadores o desempleados que quieran más información sobre los cursos a impartir, así como inscribirse en los mismos, pueden entrar en www.ceoeguadalajara.es, en el apartado de formación, el cual se encuentra dividido en tres áreas, Centro de Estudios Superiores Empresariales, Formación Privada y Formación Subvencionada, donde se encontrará toda la información al respecto. Además, ésta la pueden adquirir también en el Centro de Formación de CEOE-CEPYME Guadalajara, ubicado en la Calle Molina de Aragón, 3 de Guadalajara, así como en el 949212100

Desciende el paro en Guadalajara por tercer mes consecutivo

E. de G. / Guadalajara

Los datos publicados por el Servicio Público de Empleo Estatal, indican que la cifra de parados de Guadalajara ha descendido situándose en los 24.507, lo que supone un decremento de 749 personas en el último mes. Del total de desempleados el 48,30% son hombres y el 51,70% mujeres. Por sectores, el paro ha descendido en todos ellos, destacando el de servicios. Cabe destacar que Guadalajara presenta un 3,82% más de parados que en mayo de 2012, lo que supone que en la actualidad hay 901 desempleados más que hace un año.

Tasa de paro

Respecto a la tasa de paro, Guadalajara presenta el ratio más bajo de toda la región, situándose muy por debajo del resto de provincias. Concretamente la tasa de Guadalajara es del 18,29%, frente al 28,07% de Albacete, el 30,57% de Ciudad Real, el 24,33% de Cuenca y el 26,66% de Toledo. La tasa de Castilla La Mancha es del 26,49% y la del conjunto nacional del 21,42%.

El número total de parados en Castilla La Mancha, se sitúa en 261.542 personas 6.646 menos que en abril, de las cuales el 47,40% son hombres y el 52,60% mujeres. Igual que ocurría en Guadalajara, en la regional todos los sectores han visto descender sus cifras de parados, especialmente el de la agricultura.

En el conjunto nacional, el número de parado también ha disminuido. Lo ha hecho en 98.265 personas, situándose la cifra total de parados en los 4.890.928. De este total el 49,18% son hombres y el 50,82% mujeres.

